



Escenificación de estudiantes de Bellas Artes

Homenaje a Laura Luelmo en la Plaza Mayor de Salamanca

Estudiantes de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca, donde estudió Laura Luelmo, rindieron homenaje a la joven fallecida en Huelva mediante un acto en el que 97 mujeres yacieron durante cinco minutos en el suelo de la Plaza Mayor, rodeando por completo el ágora. Una escenificación que, además, sirvió para hacer reflexionar sobre las 97 mujeres asesinadas por violencia machista en lo que va de año. El acto, al que acudió el alcalde en funciones, Carlos García Carbayo; y el rector de la Usal, Ricardo Rivero, sirvió para reclamar «respeto hacia las mujeres por el simple hecho de ser personas».



DAVID ARRANZ/ICAL